



DECORATIVE COATING VARNISH

PRODUCT DESCRIPTION

Varnish for decorative coatings for exterior use based on acrylic copolymers.

FEATURES

Water-dispersion acrylic lacquer is a ready-to-use acrylic-based water-dispersion composition and is the finishing coat of a decorative finishing system for coatings, including travertine.

APPLICATION AREA

It is recommended to use as a finishing coat on Inoria Traverten acrylic decorative plaster to achieve maximum similarity with natural travertine stone. The varnish creates a durable and elastic, vapor-permeable and weather-resistant coating. A durable film gives additional protection to the base and closes its pores. The cover protects against dust and dirt. The coating is UV resistant.

INSTRUCTIONS FOR USE

Ready for use. Mix thoroughly before use. The surface must be dry and free from contamination. Apply at a temperature not lower than +15°C. At an ambient temperature of 23°C and 50% humidity, the drying time is 24 hours, after 1 hour the surface becomes dry to the touch.

DRYING TIME

Complete drying time: 24 hours (at a temperature of 23°C and 50% humidity)

CONSUMPTION

Depending on the thickness of the applied layer. Per 1 m²: 85 gr - 125 gr

STORAGE CONDITIONS

Store in a cool and dry place away from direct sunlight, in sealed packaging at a temperature of +5°C - +30°C, protect from freezing. If stored in unopened packaging, the shelf life is 1 years.

SAFETY PRECAUTIONS

P102: Keep out of reach of children.

P262: Avoid contact with eyes, skin, or clothing.

P301 + P310: IF SWALLOWED: Call A POISON CONTROL CENTER or doctor / physician.

P501: Dispose of contents / container in accordance with local / regional / national / international regulations.

HAZARD STATEMENT

May cause an allergic reaction.

ЛАК ДЛЯ ДЕКОРАТИВНЫХ ПОКРЫТИЙ

ОПИСАНИЕ ПРОДУКТА

Лак для декоративных покрытий для наружных работ на основе акриловых сополимеров.

ТЕХНИЧЕСКИЕ ХАРАКТЕРИСТИКИ

Водно-дисперсионный лак на акриловой основе является финишным слоем системы декоративной отделки покрытий, в том числе травертина.



ОБЛАСТЬ ПРИМЕНЕНИЯ

Рекомендуется использовать в качестве финишного покрытия на акриловую декоративную штукатурку Inoria Traverten для достижения максимальной схожести с натуральным камнем травертин. Лак создает прочное и эластичное, паропроницаемое и атмосферостойкое покрытие. Прочная пленка дает дополнительную защиту основания и закрывает его поры. Покрытие защищает от пыли и грязи. Покрытие устойчиво к воздействию ультрафиолета.

СПОСОБ ПРИМЕНЕНИЯ

Готов к применению. Перед применением тщательно перемешайте. Поверхность должна быть сухой и не иметь загрязнений. Наносить при температуре не ниже +15°C. При температуре окружающей среды 23°C и 50% влажности, время высыхания составляет 24 часа, через 1 час поверхность становится сухой на отлип.

ВРЕМЯ ВЫСЫХАНИЯ

Полное высыхание: 24 часа (при 23°C, влажность 50%)

РАСХОД

В зависимости от толщины наносимого слоя. На 1 м²: 85 гр - 125 гр

УСЛОВИЯ ХРАНЕНИЯ

Хранить в прохладном и сухом месте вдали от прямых солнечных лучей, в герметичной упаковке при температуре +5°C - +30°C, защищать от замерзания. При условии хранения в закрытой упаковке срок годности 1 года.

МЕРЫ БЕЗОПАСНОСТИ

P102: Хранить в недоступном для детей месте.

P262: Остерегайтесь попадания в глаза, на кожу или одежду.

P301+P310: При проглатывании: обратитесь в токсикологический центр или к врачу / терапевту.

P501: Утилизировать содержимое / контейнер в соответствии с местными / региональными / национальными и международными правилами.

ЗАЯВЛЕНИЕ ОБ ОПАСНОСТИ

Может вызвать аллергическую реакцию.

DEKORATIV QOPLAMALAR UCHUN LAK

MAHSULOT TAVSIFI

Dekorativ qoplamalar uchun akril asosli lak.

XUSUSIYATLARI

Foydalanishga tayyor akril asosli lak. Dekorativ qoplamalar, shu jumladan travertin pardozlash tizimining yakunlovchi qoplamasi.

QO'LLANILADIGAN YUZALAR

Tabiiy travertin tosh ko'rinishiga maksimal erishish uchun Inoria Traverten Lak oxirgi qatlam sifatida foydalanish tavsiya etiladi.

Lak bardoshli va elastik, bug 'otkazuvchanligi va ob-havoga chidamli qoplama hosil qiladi. Bardoshli plyonka hosil qilib qo'shimcha himoya qiladi va uning teshiklarini yopadi. Chang va kirlanishdan himoya qiladi. Qoplama ultrabinafsha nurlanishiga chidamli.



Bo'yoq ustasi, ustalar bo'yoqi

FOYDALANISH USULI

Foydalanishga tayyor. Ishlatishdan oldin yaxshilab aralashtiriladi. Sirt quruq va ifloslanishdan xoli bo'lishi kerak. +15°C dan past bo'lmagan haroratda qo'llang. Atrof-muhit harorati 23°C va namlik 50% bo'lsa, quritish vaqti 24 soat, 1 soatdan keyin sirt teginish uchun quruq bo'ladi.

QURISH VAQTI

To'liq qurishi: 24 soat (23°C va 50% namlikda)

SARFI

Qo'llaniladigan qatlamning qalinligiga qarab. 1 m² uchun: 85 gr - 125 gr

SAQLASH SHAROITLARI

Salqin va quruq joyda bevosita quyosh nurlaridan uzoqda, germetik o'ramida +5°C - +30°C haroratda saqlansin, muzlab qolishdan himoyalansin. Saqlanish muddati 1 yil.

EHTIYOT CHORALARI

P102: Bolalar ololmaydigan joyda saqlansin.

P262: Ko'zga, teriga yoki kiyimga tushishidan saqlanang.

P301+P310: YUTIB YUBORILGANDA: TOKSIKOLOGIYA MARKAZIGA yoki shifokorga/terapevtga murojaat qiling.

P501: Konteyner ichidagini / konteynerni mahalliy / mintaqaviy / milliy / xalqaro qoidalarga muvofiq utilizatsiya qilinsin.

XAVFLILIGI TO'G'RISIDA XABAR

Allergik reaksiyaga sabab bo'lishi mumkin.